

学校便り



# 雪小っ子

すなおでれいぎ正しい子  
たくましく学び合う子  
あかるく元気な子

令和6年7月1日

No. 4

西海市立雪浦小学校  
校長 柴田 泰徳

## 心を見つめる教育週間

6月25日(火)～7月1日(月)は、「心を見つめる教育週間」でした。多様な観点の活動から、自分を見つめ直し、周囲の人の気持ちを大切にしながら過ごしていくことなどを学ぶことができました。保護者の皆様や関係機関の方々に心から感謝申し上げます。

### 6月25日(火) 校長講話

絵本「はなちゃんのみそ汁」を読み聞かせしました。実話に基づいた命のお話で、「人の命はなくなっても、その人の教えが残された人に知恵と勇気を与えていく。」ことなどについて考えました。

### 6月27日(木) 福祉体験活動

市社会福祉協議会大瀬戸支所の方に来校いただき、全校児童で福祉についての講話を聞きました。その後、1・2年生はアイマスク体験、3・4年生は車いす体験、5・6年生は高齢者疑似体験を行いました。ハンディキャップがある方の側に立った疑似体験やサポート体験は、思いやりの心をもって助け合う意識の向上につながっていくと強く感じました。

### 6月28日(金) 道徳の授業参観 学校保健委員会 懇談会

各学級で道徳の授業参観を行いました。どの学年でも発達段階に合った「大切な命」について、学びを深めたようです。その後の学校保健委員会と学級懇談会には、100%に近い保護者の方に残っていただきました。そして、各専門部で作業も進めてくださりありがたく思っています。

写真の掲載を控えさせていただきます。

## 市民のくらしを学ぶ4年生

4年生は社会科で、「くらしを支え、命を守る水」や「ごみのしまつと活用」いう学習をしています。6月25日(火)に、河通浄水場(大瀬戸町雪浦)と西海市炭化センター(西海町)に社会科見学に出かけました。

まず、河通浄水場では、市水道課の岩下さん(本校保護者の方)に、山から引いた水をどうやってきれいにし、水道水にしているか詳しい説明を聞きました。ろ過については、手作りのろ過装置で、どろ水が透明な水になっていく過程を実験的に見せてくださいました。

市炭化センターでは、燃えるごみをリサイクルして、新たな炭(燃料)を作り出しているところを実際に学びました。

どちらの学習でも、4年生児童の学ぶ意欲が光っていて、説明する側を「もっと教えた。もっと語りたい。」という気持ちにさせていたようです。時間がオーバーしてしまいました。(笑)



## つがねの会の方々の熱い思い

雪小の最大の応援団「つがねの会」の第1回の会合が6月4日に行われました。御多用な中に、委員の方々に出席いただきありがとうございました。

写真の掲載を控えさせていただきます。

今年度の役員は、会長を山本誠治さん、副会長を高野秀男さん、事務局を山田千晶さん、高野友一教頭をお願いすることになりました。また、ロビーコンサートを、7月、10月、3月の年3回開催していただきます。雪小愛を会合の中での言葉の端々に感じさせていただきました。これからもよろしくお願いいたします。

### 7月の主な行事

- 1日(月) 折り鶴作り(中休み)
  - 2日(火) 水泳指導(大瀬戸プール)
  - 3日(水) 折り鶴作り(中休み)
  - 4日(木) かざぐるまの会読み語り
  - 5日(金) 水泳指導(大瀬戸プール)  
ロビーコンサート(5校時)
  - 7日(日) 大瀬戸ペーロン大会
  - 8日(月) 短縮日課 児童下校 13:00(～18日)  
よいこのくらし(～12日)
  - 9日(火) 水泳指導(大瀬戸プール)
  - 10日(水) 移動図書回収
  - 11日(木) 水泳指導(大瀬戸プール)
  - 12日(金) 大掃除・ワックスがけ
  - 16日(火) 個人面談(～18日)
  - 19日(金) 1学期終業式
- 8月
- 9日(金) 登校日 平和集会

### 五月給食で一句

#### 【最優秀賞】

ひじきくん くらいところで かくれんぼ  
皿あらい パンにやらせて あらきれい  
四年 三年  
田畑 瀨瀬  
つゆ葉 蒼磨

#### 【優秀賞】

はるさめが つるつるしてて とびでちやう  
ちゃんぽんに ちゃぽんと入る 具ざいたち  
四年 二年  
武宮 市場  
慶 水雀

#### 【佳作】

おさかなが ちくちくするな ほねだけが  
かわバナナ アニメはすべる ほんとかな  
四年 二年  
岩倉 佐藤  
寛太 美月

## 雪小花便り

1年生が大事に育ててきたあさがおの花が咲きました。雨の日が続きますが、夏の訪れを感じさせます。これからつるが長く伸びてどんどん花を咲かせていくことでしょう。

また、子供たちが種から育てたマリーゴールドがつぼみを付け、オレンジや黄色の花が咲き始めました。「咲いた、咲いた」と声を出して、喜んでいました。マリーゴールドはこれから雪小の花壇の主役になっていきます。

